

Lenny Kravitz disfruta de hamburguesas en puesto callejero de la CDMX

El Ciudadano · 3 de abril de 2024

Lenny Kravitz llegó a la capital mexicana a fines de marzo para promocionar su nuevo álbum, "Blue Electric Light"



El músico **Lenny Kravitz** fue visto en la **Ciudad de México**, disfrutando de hamburguesas en un puesto callejero de la **colonia Escandón**, donde el mismo cantante compartió un video de su visita en redes sociales.

También puedes leer: Pablo Montero otra vez se va sin pagar la cuenta en restaurante en Playa del Carmen

Lenny Kravitz llegó a la capital mexicana a **fines de marzo** para promocionar su nuevo álbum, «**Blue Electric Light**». Durante su estancia, demostró su fuerte conexión con el país mexicano.

El cantante visitó el puesto callejero '**El Jarocho**' en la colonia Escandón, ubicado en Calle 13 de Septiembre, esquina con **Patriotismo**. Minutos después, el músico se integró amigablemente con los trabajadores y hasta bailó con ellos.



Esta no es la primera vez que Kravitz visita establecimientos de comida en la Ciudad de México. En el pasado, fue visto en restaurantes de la colonia **Roma** y las calles de **Mixcoac**.

El video de Kravitz disfrutando de hamburguesas se volvió viral en redes sociales, generando comentarios positivos sobre su amor por México y su **cercanía con la gente**.

Mexico. ❤️ #Human <https://t.co/NkhoreCOGT> pic.twitter.com/vbhPldl9Qg

— Lenny Kravitz (@LennyKravitz) April 3, 2024

También puedes leer: **Billie Eilish, Katy Perry, Pearl Jam y más artistas en contra de IA para crear música**

Foto: *Redes*

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: [El Ciudadano](#)